



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Geschäftsbericht der EKS AG

Der Regierungsrat unterbreitet dem Kantonsrat den Begleitbericht zum Geschäftsbericht 2014 der Elektrizitätswerk des Kantons Schaffhausen AG (EKS AG). Das Unternehmensergebnis der EKS AG von 5,6 Mio. Franken ist angesichts des nach wie vor sehr anspruchsvollen Marktumfeldes zufriedenstellend. Auch die Bilanz der EKS AG ist weiterhin solide. Die Dividende beläuft sich auf 4,93 Mio. Franken. Davon erhält der Kanton Schaffhausen mit einer Beteiligung von 75 % an der EKS AG rund 3,7 Mio. Franken.

Der ausgesprochen milde Winter schwächte den Stromabsatz im Versorgungsgebiet der EKS AG deutlich. Die EKS AG verzeichnete im Jahr 2014 einen Rückgang von 5,6 % gegenüber dem Vorjahr. Die EKS AG versorgt rund 110'000 Menschen im Kanton Schaffhausen und den angrenzenden deutschen Gebieten mit Strom. Der Anteil der Einspeisung aus erneuerbaren Energien ist im Jahr 2014 um 12,7 % gestiegen. Er beträgt nun rund 70 Millionen Kilowattstunden pro Jahr und deckt damit rund 12 Prozent des Energiebedarfs.

Der Geschäftsbericht der EKS AG ist vom Kantonsrat formell zur Kenntnis zu nehmen.

Schaffhausen, 17. Juni 2015
Nr. 27/2015

Staatskanzlei Schaffhausen